
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte informação: a) os 

estudos para verificar a viabilidade de implantação de uma Unidade de Saúde no bairro Morumbi forma concluídos? Se 

concluídos enviar a este Vereador. 

REQUERIMENTO N° 3776/2019 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO A SEGUINTE 
INFORMAÇÃO a) OS ESTUDOS PARA VERIFICAR A VIABILIDADE 
DE IMPLANTAÇÃO DE UMA UNIDADE DE SAÚDE NO BAIRRO 
MORUMBI FORMA CONCLUÍDOS? SE CONCLUÍDOS ENVIAR A 
ESTE VEREADOR.  

PROTOCOLO GERAL N° 4485/2019 
Data: 02112.2019 - Horário: 14:35 
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APROVADO 
DEZ, LU19  

Vereador Felipe César - FC 

• 
	Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

Considerando que este Vereador apresentou o requerimento n° 2744/2019 com a seguinte ementa: "Ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte informação: a) há algum estudo para a 

construção de uma UBS no bairro Morumbi? Se sim, enviar a este Vereador". 

e Considerando que o Poder Executivo em outubro de 2019 protocolou nesta Casa de Leis o ofício n° 3060/2019 que dentre 

outras coisas informa: "(...) que estamos em início de estudos para verificar a viabilidade de implantação de uma 

Unidade de Saúde no bairro em questão. Vale ressaltar que os estudos não foram concluídos e serão enviados ao Nobre 

Vereador em momento oportuno. (.)"• 

Considerando a importância da inserção de uma unidade de saúde na região. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo Municipal, com 

cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte informação: a) os estudos para verificar a viabilidade de 

implantação de uma Unidade de Saúde no bairro Morumbi forma concluídos? Se concluídos enviar a este Vereador. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 02 de dezembro de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 — Mombaça — 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba — SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  



Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte 

informação: a) há algum estudo para a construção de uma UBS no bairro Morumbi? Se sim, enviar a este 

Vereador. 

REQUERIMENTO N° 2744/2019 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO A SEGUINTE 
INFORMAÇÃO, A) HÁ ALGUM ESTUDO PARA A CONSTRUÇÃO DE 
UMA UBS NO BAIRRO MORUM819  SE SIM, ENVIAR A ESTE 
VEREADOR.  

PROTOCOLO GERAL N° 3140/2019 
Data: 09/09/2019 - Horário: 14:43 
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APROVADO 
o 9 Sr: I. Lu t9 

Vereador Felipe César - FC 
Prerdente 

 

  

  

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

Considerando a necessidade de se construir no bairro Morumbi uma UBS. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte informação: a) há algum estudo 

para a construção de uma UBS no bairro Morumbi? Se sim, enviar a este Vereador. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 09 de setembro de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 — Mombaça — 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba — SP 1 Portal: www.pindamonhangaba.spieg.br  



PREFEITURA MUNICIPAL DE PINDAMONHANGABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

GABINETE DO PREFEITO 

Pindamonhangaba, 20 de Setembro de 2019. 

Ofício n.° 3060/2019 — GAB 

Prezado Presidente 

Em atenção ao requerimento n° 2744/2019, do vereador Rafael Goffi Moreira, 

que solicita informações acerca de implantação de UBS; informamos, conforme 

reportado pela Secretaria competente, que estamos em início de estudos para 

verificar a viabilidade de implantação de uma Unidade de Saúde no bairro em 

questão. 

Vale ressaltar que os estudos não foram concluídos e serão enviados ao 

Nobre Vereador em momento oportuno. 

Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para renovar protestos 

de estima e consideração. 
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
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Interessado (a): PRES. VER. FELIPE CÉSAR 

Assunto: Resposta ao Requerimento 
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• 	
Isael Cro ingues 

Prefeitos unicipal 

Exmo. Sr. 
Felipe Francisco César Costa 
Presidente da Câmara Municipal de Pindamonhangaba 
Nesta  

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINDAMONHANGABA 
Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 1400 - CEP 12420-010 - Pindamonhangaba - SP. 

Fone(12) 3644.5826/5827/5828 Fax: (12) 3644-5807 Site: wvvw.pindarrionhangaba.sp.gov.br  
E-mail: gabinete@pindamonhangaba.sp.gov.br  
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